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Lo sport a Peschiera non era mai stato 
un problema, o meglio, ci sono state 
in passato situazioni di criticità, ma 

sono state superate grazie soprattutto 
all’impegno delle società sportive e al buon 
senso degli amministratori. Oggi, invece, 
grazie a Falletta lo sport a Peschiera è un 
problema per tutti: per gli atleti, che non 
sanno dove recarsi per poter svolgere la 
propria attività, per i dirigenti, che non pos-
sono gestire gli impianti, di proprietà del 
Comune, a meno di rischiare un’accusa di 
illegalità perché non sono stati messi a nor-
ma. Questa Giunta, dopo aver annunciato 
in pompa magna che Peschiera è stata pro-
clamata “città europea dello sport”, non sa 
che pesci pigliare in termini di proposte. 

Nel giro di soli quattro anni sono stati 
chiusi gli impianti di Mezzate, Linate e par-
te di quello di San Bovio. L’ Olimpia Basket 
denuncia da tempo lo stato della palestra di 
Monasterolo, che le ha causato continue 
multe dalla Federazione Pallacanestro. 
Non va meglio per lo Zelodicorsa, che si al-
lena al Borsellino, su una pista di atletica il 
cui manto è in stato pietoso. La ginnastica 
dolce per gli anziani è stata spostata più 
volte di sede, senza essere mai collocata in 
un luogo adeguato. E fermiamoci qui.

Questo sindaco e il suo muto assessore 
Tognolo sono stati capaci solo di costruire 
campi di calcetto e pallavolo di fronte alla 
chiesa di Bettola. Una scelta politica scelle-
rata perché di fatto si è deciso di privare 

Bettola dell’unica piazza e non se ne sentiva 
il bisogno.

Risale ormai al settembre 2011 un artico-
lato documento del Presidente della Con-
sulta dello Sport con proposte concrete e 
richieste di collaborazione tutt’ora inevase. 
E ora Falletta cerca tra i giovani un asses-
sore alle politiche giovanili, ennesima mes-
sa in scena di finta apertura al mondo spor-
tivo e giovanile. 

Per colpa di questa Giunta ora sono a ri-
schio sia il campionato di calcio della pros-
sima stagione, sia altre attività, come quelle 
dell’Olimpia Basket, che probabilmente ab-
bandonerà Peschiera. Restano gli oratori 
come ultimo presidio di aggregazione e 
sport. 

Vogliamo ribadire chiaramente da queste 
pagine che consideriamo lo sport un ele-
mento centrale nella vita di una città, dei 
suoi giovani e meno giovani abitanti. Fatto-
re di crescita, di coesione, di prevenzione e 
di benessere, lo sport ha un valore educati-
vo, culturale e sociale altissimo. E tutti co-
loro che si prodigano per renderlo possibile, 
associazioni, oratori e scuole, meritano la 
massima considerazione. I problemi vanno 
affrontati e risolti, le strutture adeguate e 
anche potenziate e ridisegnate; tutto ciò va 
fatto in un rapporto di collaborazione e si-
nergia reciproca. 

Presentiamo in questa pagina le proposte 
di Base Democratica e Sinistra Ecologia 
Libertà.  

Il futuro dello 
sport a Peschiera
Giuseppe Iosa

le nostre proposte

PER UNa CITTà SOSTENIBILE
Sinistra Ecologia Libertà e Base Democratica proseguono nel proporre soluzioni e progetti  
da condividere con i cittadini per il “buon governo” di Peschiera Borromeo.

• Campo di calcio di Linate: chiuso perché non a norma.

• Campo di calcio di Mezzate: chiuso perché non a norma.
• Campo di calcio di San Bovio: a rischio di chiusura perché non a norma (per il momento è 
stato chiuso il bar).

• Centro Sportivo Comunale Borsellino: l’impianto è rimasto chiuso per un breve periodo 
lo scorso anno perché il bando di gara è andato deserto. Numerosi sono gli interventi di 
manutenzione ordinaria e straordinaria che devono essere eseguiti celermente: sicuramente 
il più urgente è il rifacimento del campo di atletica che è in pessimo stato.
• 4 palestre inserite nei plessi scolastici, sempre di proprietà comunale, che vengono 
utilizzate anche per l’attività sportiva extra scolastica: grossi problemi a livello infra-
strutturale sono stati riscontrati nelle palestre di Mezzate e Monasterolo: quando piove si 
formano le pozzanghere dentro l’impianto. A Mezzate si svolgono le partite di pallavolo, 
mentre a Monasterolo si svolgono i campionati di diverse categorie di basket: quest’anno 
addirittura non è stata giocata, quindi persa una partita per impraticabilità del campo.

• Piscina comunale all’aperto inserita in via Goldoni (plesso scolastico di Bettola). Anche 
questa infrastruttura necessita di interventi di manutenzione.

• Area sportiva all’aperto inserita nell’area verde di via Neruda (Esagono). Molto fre-
quentata dai giovani peschieresi, è in pessimo stato.

Situazione degli impianti Sportivi comunali:  
un vero diSaStro

• Investire le necessarie risorse economiche e progettuali per la messa a norma e sistema-
zione delle infrastrutture comunali (campi e palestre) e permettere:

1. la riapertura del campo di calcio di Mezzate 
2. la riapertura del campo di Linate
3. la piena attività del campo di San Bovio
4. lo svolgimento dei campionati di basket delle varie squadre dell'Olimpia Basket 
Peschiera

• Attuare una riorganizzazione del settore Sport del Comune al fine di ottimizzare e 
migliorare la gestione e la distribuzione degli spazi comunali per le attività ed i corsi delle 
varie discipline sportive.

• Realizzare un palazzetto dello sport polivalente.

• Riorganizzare e ristrutturare gli spazi del centro sportivo Borsellino al fine di permetter-
ne l'utilizzo per praticare più discipline sportive.

1.  I campi sportivi e le strutture sportive devono essere concessi in comodato d'uso gratuito 
alle associazioni sportive locali che devono provvedere con fondi propri alla gestione  
e alla manutenzione ordinaria.

2.  Siamo contrari alla gestione privata degli impianti comunali.
3.  Si annulli il bando in corso per la concessione del Borsellino e del campo di San Bovio. 

Siamo contrari all'attuale bando decennale che di fatto relega la struttura solo  
alla pratica del calcio ed esclude addirittura l'atletica leggera.

4.  Attuare progetti per la promozione e la pratica di attività sportiva nella scuola  
e per la terza età.

5.  Sostenere e guidare con indirizzi amministrativi chiari l'attività delle associazioni  
sportive locali.

6.  Favorire la crescita e lo sviluppo di tutte le attività sportive con particolare attenzione  
a quelle “minori”.

7.  Impegnarsi con serietà e determinazione alla costituzione di una polisportiva cittadina. 
Questo obiettivo è raggiungibile solo se si riconosce reale dignità e possibilità di azione  
e programmazione alla Consulta dello Sport, che deve diventare una vera e propria 
“cabina di regia” delle associazioni sportive locali.

propoSte per lo Sviluppo e la promozione dello Sport 

le propoSte di BaSe e Sel per gli impianti Sportivi comunali

Consulta tutti i materiali su www.selpeschiera.it e www.basedemocratica.it

la squadra della categoria allievi 
dello sporting l&B durante 

l'allenamento al campo di san Bovio.


